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本报讯（记者 王治 苏立萌
实习生 陈佩佩）为促进食品安
全社会共治共享，切实解决群众
关注的食品安全问题，推进国家
食品安全示范城市创建工作，即

日起至 12月 10日，郑州市人民
政府食品安全委员会办公室向
全社会公开征集食品安全问题
和建议。

据悉，本次问题和建议征集

不涉及食品安全投诉举报内容，
全市各级各单位、城乡居民、在郑
州工作的外地人士及其他关心、
支持郑州食品安全工作的各界人
士均可参与此次征集，所提问题

和建议应实事求是，且符合国家
法律法规和现行政策规定。

按照征集方式，可将提出的
问题和建议填入《郑州市食品安
全问题和建议征集表》，签署姓

名、职务、联系电话和地址，邮寄
至郑州市桐柏南路 28号（郑州市
食品药品监督管理局食品安全协
调督查处）或发至 zzsawtzj@163.
com邮箱。

本报讯（记者 袁帅）昨日上
午，市十五届人大常委会主任会议
第二次会议举行。市人大常委会
主任胡荃主持会议。

会议听取了副市长马义中作
的关于我市残疾预防和残疾人康
复工作情况的报告，听取了市人大
常委会内司工委副主任崔豫琳作
的关于该项工作情况的视察报告。

会议听取了市中级人民法院
院长李志增作的关于郑州经济技
术开发区人民法院加挂河南自由
贸易试验区郑州片区人民法院牌子
的情况说明、关于《郑州市第十四届
人大常委会第四十次会议对市中级
人民法院关于民事执行工作情况报
告的审议意见》落实情况的报告；听
取了崔豫琳作的关于市中级人民法
院民事执行工作情况报告审议意见
落实情况的报告的意见。

会议还听取了部分市十四届
人大常委会第四十次会议审议意
见落实情况的报告：市人大常委会
城建环保工委主任柴栓庆作的关
于市政府《我市上年度环境状况和
环境保护目标完成及本年度大气
污染防治情况的报告》的审议意见
落实情况的报告的意见、市人大常
委会预算工委主任李金鹏作的关

于《郑州市2017年度市级预算执行
及其他财政收支的审计工作和
2016年度市级预算执行及其他财
政收支审计整改落实情况的报告》
的审议意见落实情况的报告的意
见，并先后书面审议了这两项报告；
市人大常委会选工委主任崔正明
作的关于市十五届人大常委会领
导联系常委会委员的意见、关于市
十五届人大常委会组成人员联系
市人大代表的意见、关于建立市十
五届人大代表专业活动组的意见、
关于组织驻郑省人大代表和市人
大代表集中视察的安排意见；市人
大常委会信访室主任杨彦峰作的
关于《郑州市人大常委会信访法律
法规咨询员名单（草案）》的说明；
市人大常委会法工委主任李艳
作的关于《郑州市人大常委会2019
年度地方立法计划（草案）》的说
明、关于《郑州市人大常委会法律
咨询委员会名单（草案）》的说明。

会议还听取了市人大常委会
副秘书长、办公厅主任张辉作的关
于市十五届人大常委会第二次会
议议题安排意见（草案）的说明。

市人大常委会副主任王广灿、
王贵欣、赵新中、法建强、张春阳、
孙黎，秘书长周亚民出席会议。

本报讯（记者 李爱琴）昨
日，市政协主席黄保卫带领部
分市政协委员，对我市民族宗
教工作进行视察，市政协副主
席王东亮参加视察。

视察组一行先后来到惠
济区清华园路天主教堂、中原
区牛砦清真寺、郑州市哈桑
食品有限公司等，实地察看
宗教活动场所管理情况，与
相关宗教工作负责人和部分
教职人员进行沟通交流，详

细了解我市民族宗教工作开
展情况。

就进一步做好新形势下
的民族宗教工作，黄保卫说，
相关部门和单位要深刻认识
当前民族宗教工作的重要性、
特殊性、长期性、敏感性和复
杂性，切实提高政治站位、把
握正确方向，有序开展民族宗
教各项工作。

黄保卫要求，要认真抓好
贯彻落实中央、省委、市委相

关会议和文件精神，切实维
护民族宗教领域和谐稳定；
要坚持大团结大联合，切实
发挥政协的组织优势和专委
会的基础作用，开展联谊、增
进理解、扩大团结；广大政协
委员特别是民族宗教界别的
政协委员，要充分发挥自身
优势，为我市民族和宗教工
作做贡献，为建设国家中心
城市营造民族团结、社会和
谐的良好环境。

本报讯（记者 侯爱敏）昨
日上午，我市召开全市煤电行
业转型发展工作推进会，落实
全省关于能源业转型发展的
重要部署，加快推进我市煤电
行业转型发展工作。市委常
委、常务副市长王鹏出席会议。

会上，市发改委通报全市
煤电行业转型发展工作进展
情况。登封市政府、高新区管
委会、郑东电厂做表态发言。

关于下一步煤电行业转
型工作，王鹏要求，一是各级
各部门要高度重视、深刻认识
推进煤电行业转型发展的重
要意义。目前我市煤炭消费
占比仍然较大，在全面推进高
质量发展的大背景下，煤炭的
减量化利用是大势所趋。二
要积极稳妥，加快推进煤电行
业转型发展。要在保障供电、
供热的前提下，细化完善各项

工作措施，按照“一厂一策”的
原则制订关停或改造方案。
三要明确责任，不折不扣完成
煤电行业转型发展任务，市发
改委要会同市直有关单位，推
动各项工作任务落实。各县
（市）区政府要对煤电行业转
型发展负总责，市政府督查室
要对各有关单位推进情况定
期开展督导检查，确保完成既
定目标。

本报讯（记者 董艳竹）昨日上
午，由省纪委、省委宣传部联合组
织开展的“清风中原行”集中采访
活动在我市启动。人民日报、光明
日报、经济日报、中央人民广播电
台、中国新闻社、法制日报、中国纪
检监察报等中央驻豫新闻单位及
省直、市共 20余家媒体的记者，
围绕“用铁的纪律为经济社会高
质量发展保驾护航”的主题深入
采访交流。

本次“清风中原行”集中采访
活动，以“学习贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想，全面落实
中央纪委二次全会和省纪委三次

全会工作部署，庆祝改革开放40周
年暨纪检监察机关恢复重建 40周
年”为主题，以“纪检监察强党建、
为人民、促发展”为主线，以重要时
间节点、中心工作、特色举措为主
轴，将通过扎实深入的采访，多角
度、深层次、全方位呈现全省各地
各部门推动全面从严治党向纵深
发展的生动实践和具体成效。

据悉，此次“清风中原行”活动
还将深入兰考县、三门峡市、濮阳
市、焦作市、安阳市、鹤壁市等地采
访。12月中旬开始，各媒体将开设
“清风中原行”专栏或形成系列，陆
续推出相关报道。

本报讯（记者 成燕)市委
常委、航空港实验区党工委书
记、管委会主任马健日前对该
区文物保护和“大棚房”整治
工作进行督导调研。

马健一行首先来到苑陵
故城遗址公园，详细了解苑陵
故城遗址公园及全区文物保
护工作情况汇报。据了解，航
空港实验区 415平方公里规
划范围内有全国重点文物保

护单位 1处、省级文物保护单
位 2处、市级文物保护单位 9
处、县级文物保护单位 49
处。苑陵故城遗址公园于
2017年 9月和郑州园博园同
时建成开园。苑陵故城内城
作为苑陵故城生态保遗一期
工程得到省市文物部门充分
肯定，成为河南省文物保护与
利用相结合的典范。

随后，在八千办事处刘铁

汉、刘建伟“大棚房”现场，马健
详细了解“大棚房”问题专项整
治工作开展情况。据介绍，今
年以来，该区共组织开展 3次
“大棚房”问题大范围清查，一
次大棚房“回头看”，近期又组
织开展第二次“回头看”。截至
目前，该区对排查出的 4宗违
规建筑全部拆除，拆除面积达
93.47亩，整治率达100%，现复
耕复绿已完成89%。
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本报讯（记者 董艳竹）郑州市
惠济区国土资源执法监察中队中
队长侯毓峰（副科级）涉嫌严

重违纪违法，目前正接受惠济
区纪委监委纪律审查和监察
调查。

惠济区国土资源执法监察中队中队长
侯毓峰接受纪律审查和监察调查


